

# OPOSISI

## Rapat Anggota Tahunan ke– 59 Tutup Buku Tahun 2022 Primkop Kartika Gunung Jati

Agus Subekti - [KOTACIREBON.OPOSISI.CO.ID](http://KOTACIREBON.OPOSISI.CO.ID)

Mar 1, 2023 - 01:27



**KOTA CIREBON** - Primkop Kartika Gunung Jati melaksanakan Rapat Anggota Tahunan ke– 59 Tutup Buku Tahun 2022 yang di hadiri Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya dan di Ikuti seluruh anggota Primkop Kartika Gunung Jati di Aula Sunan Gunung Jati Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Selasa (28/02/2023).

Rapat Anggota Tahunan Ke – 59 Tutup Buku Tahun 2022 Primkop Kartika Gunung Jati dengan tema **“Kita Mantapkan Koperasi yang Sehat Usaha Organisasi dan Keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi, Mandiri, Maju dan Profesional”**. Tampak hadir juga Ketua Puskop Kartika Siliwangi, Dan/Ka Sat Disjan, Para Kasi Korem 063/Sunan Gunung Jati, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 063/Sunan Gunung Jati, Ketua Dekopinda Kota





Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya Berharap kepada segenap peserta RAT untuk dapat memanfaatkan waktu dan mengkaji ulang berbagai pelaksanaan rencana kerja, maupun rencana anggaran belanja. Apakah semua ini telah dapat dicapai sesuai dengan sasaran yang telah diprogramkan atau justru sebaliknya. Koperasi harus dapat memberikan rangsangan perbaikan ekonomi kepada para anggotanya, berupa harga pembelian yang lebih murah dari tempat lain, pelayanan keuangan yang lebih mudah serta tersedianya barang-barang kebutuhan yang lebih lengkap maupun kemudahan-kemudahan lainnya. Selain itu untuk anggota Koperasi diharapkan bisa bergerak di sektor riil agar bisa menggunakan peluang-peluang yang timbul sehingga dapat ikut berperan aktif sebagai pelaku dan tangguh dalam menghadapi persaingan dunia usaha yang semakin ketat.

Dalam RAT kali ini disampaikan juga tentang pergantian pengurus koperasi yang sudah menjabat selama 2 (dua) tahun diantaranya Keprim yang baru Letda Chk Rusjana menggantikan Letda Chb Bajuri, Sekretaris Pelda Riyadi Tejo S. menggantikan Peltu Moh Anwar, Bendahara PNS Yuli Setiawati menggantikan PNS Sopiayah Andrian dan pergeseran PNS Kadma Pindah Jabatan dari Ur. Usaha menjadi Urnikkop pergantian pengurus ini di pilih langsung peserta RAT.

**Agus S**